

協力し合い連携を

城南中で生徒と育友会が懇談

新宮市

の板持皓大君、玉置七彩さん、書記の中村亜優さん、会計の平見莉青さんが参加した。

両会が自己紹介した

後、高塚会長は3日に開催した文化祭での労をね

ぎらい「生徒の皆さん一人一人が一生懸命に取り組んでいて、良い文化祭を見せてもらいました」と述べた。今後の行事では12月に行われる制服などのリサイ

新宮市立城南中学校（中田善夫校長）で19日、同校生徒会（傳田未咲会長）と育友会（高塚高子会長）の懇談会が開かれた。

校し、生徒会メンバーと今後の行事などについて話した。

保護者と子どもが日頃互いに思っていることを伝え合い、考えを知る機

会にと2015年から年2回実施している。生徒からは傳田会長、副会長

副会長の鈴森早有美さん、和平美香さん、会計監査の中浦陽子さんが来

没30分前のライト点灯を推奨した。

講習会終了後は「防衛運転あなたがやらなきや誰がやる」と「労災事故

防止危険月間」を12月の交通安全と安全衛生の管理目標に掲げ、各自が確認した。（更田敏明）



る皆さん
郷」



話し合う育友会と生徒会メンバーら=19日、新宮市立城南中学校

イクルバザーについて話し合った。育友会だけではなく、集まる数も限られてくるため、上級生や卒業生などに制服を譲つてもらえないか声を掛けた。連絡先も知っているため、協力を求めた。

生徒会側は「先輩たちの連絡先も知っているため、協力します」と回答した。（榮本康人）

□ 両会では12月16日

（日）に行われるリサイ

クルバザーに出品する▽制服▽ワイシャツ▽ベスト▽体操服▽を募集して

いる。同校卒業生が対象。12月7日（金）締め切り。当日は午前10時から正午まで（売り切れ次第終了）。場所は同校1階会議室で開催される。

問い合わせは同校の沖教頭（0735・22・2683）まで。